
Die CDU-Fraktion stellt den dem Protokoll beigefügten Antrag. 
 
Der Ausschussvorsitzende bemerkt hierzu, dass aus seiner Sicht ein solcher Antrag nicht hilfreich 
sei, da die Verwaltung mit Beschluss vom 15.02.2006 einen klaren Arbeitsauftrag erhalten hat. 
Ferner können laut Aussage der BIMA Altlastenmaßnahmen beim Kaufpreis gegen gerechnet 
werden. Theoretisch wäre somit ein Kaufpreis von einem Euro möglich.Darüber hinaus hat die 
Verwaltung seit der Ratsversammlung vom 16.11.2004 den Auftrag, Gelder für die Baukosten in 
den Haushalt einzustellen, was bis heute nicht geschehen sei. 
 
Herr Arend räumt in der Diskussion ein, dass eine Prüfung im Bereich PPP (public private 
partnership) bis zum 13.06.2006 nicht möglich ist. 
 
Der Antrag der CDU-Fraktion wird angenommen mit  
6 ja-Stimmen 
3 Enthaltungen 


